

松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団団委員会
2020年7月11日版 新生第195号
<https://www.matsu8.info/>



※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記



ビーバー隊ニュース

◇3月から自宅での個別活動でした。最初の課題は「動物調べ」。動物の絵から名前や食べ物を調べました。二回目は野村団委員長のお畑で採れた美味しいイチゴを副長が届け、美味しいイチゴ料理を作りました。三回目は隊長が送った謎の鳥の羽からどんな鳥なのか考え、名前や食べ物を考え絵にしました。また自宅ですべてお手伝いをしましたね。6月、4人のビックビーバーが上進式を迎えカブ隊へ巣立ちました。そして6月14日やっとみんなで集会ができました。お手紙を書いて公園で動物探しのゲーム。久しぶりにみんな元気いっぱい遊びました。しばらく短い時間の集会ですが、これからも健康、安全に気を付けて元気に遊びます。

ボーイ隊ニュース

◇6月からボーイ隊も活動再開です。14日カブ隊から上進した上岡君の入隊式を行いました。しっかりとした口調で、「ちかい」を立て初級になりました。入隊式後は、班会議です。今までのうっ憤を晴らすべく、企画を話し合いました。シロクマ班は、翌週の21日に早速班集会です。先輩スカウトたちは2級の進級課題へチャレンジしていました。手旗はなかなか難しい！でも、キムスは楽しい！その翌週の28日はパンサー班集会です。あいにくの雨模様でしたが、久しぶりの野営場での野外料理を満喫しました。ご飯を炊いて、ほうれん草と卵の味噌汁と肉野菜炒めを作りました。この後は、シロクマ班はデイキャンプ、パンサー班はサイクリングを計画しています。



育成会ニュース

7月、8月に予定していましたが、新型コロナウイルスの感染が拡大している状況を鑑み、中止が決定されました。何とぞご理解のほどよろしくお願い申し上げます。(育成会より)

本来ならこの時期夏のキャンプに向けて、各隊準備で大忙しのところでした。残念です。しかしながら、制約はあるものの少しずつ活動が再開し始めました。まずはスカウト達の安心安全を優先に、そなえよつねにの精神で皆さんでこの難局を乗り越えましょう。指導者の皆様、ご家族の皆様何卒よろしくお願い申し上げます。

スカウトクラブ丸山浩二

カブ隊ニュース

◇6月7日、月の輪スカウト上進式では、出席者は限られ恒例の追い出しはなかったものの、紅田・上岡・両スカウトが元気にカブ隊を卒業。二人とも、頑張ったね！その後、くまスカウト2名の受入式と、りすスカウト4名の仮入隊式を行いました。

6月14日、国旗儀礼や基本動作などの訓練を行いました。今年度は1組5名、2組6名で活動していきます。うさぎスカウトにとっては初めてのことばかり。他にもキムスなどゲームを行いました。

6月28日、動物を示す紙を背中に貼り、周りに質問し答えを探るゲーム。意外と難しい！その後、「計測」では体の部位や歩幅を測りました。計測を元にホールと廊下の距離を測る組対抗ゲームは、僅差で1組が勝ちました。



団関係ニュース

◇新型コロナウイルスによる自粛を長い間強いられ、皆さんも早く活動再開を待っておられた事と思います。お陰様で感染者の報告はありませんので新しい生活様式を参考に今後共過ごしていればと思います。早くスカウト達が思いきり活動できるよう願っております。

◇6月13日(土)6月度の団会議が八ヶ崎市民センターで開催。

◇同日、団委員会が同市民センターにて開催されました。

☆活動報告・予定については、新型コロナウイルスによる活動の自粛が影響して今回は口頭にて大まかな報告としましたのでご了承ください。

◇6月7日(日)「松戸5団からの転団者について」八ヶ崎市民センターにて松戸5団よりの転団者4名のスカウトの入団面接を遅くなりましたが実施する事ができました。

BVS隊 北澤(珠)さん、山田(幸)君、CS隊 斉藤(光)さん、矢吹(里)さん

同日BVS隊スカウトとして面接した2名の上進式も執り行われ、4名がCS隊に入隊しました。

「ようこそ松戸8団へ！ 大いに活動を楽しんでください」

松戸8団のスカウトの登録者は 33名⇒37名となりました。

★「入団や入隊、見学についてのお問い合わせ先」 ボーイスカウト松戸第8団メールアドレス: welcomed@matsu8.info